

## Elche evidencia la situación crítica de la justicia y reclama la creación de juzgados

► El Consell manifiesta su interés en invertir en la ciudad pero se excusa en que la responsabilidad es del Estado

**JOSÉ A. MAS**

■ El colapso de la Ciudad de la Justicia de Elche no pasó desapercibido ayer durante la inauguración del III Congreso de la Abogacía Valenciana. El alcalde de Elche, Carlos González, dedicó buena parte de su discurso a recordar lo deficitaria que es la situación de algunos de los juzgados de la ciudad, que están a la cabeza en cuanto a atasco judicial.

Carlos González afirmó que «el

problema no es exclusivo de Elche pero aquí se manifiesta de forma más abundante. Una situación que se ha generado por el olvido de los respectivos gobiernos».

Por su parte, el secretario autonómico de Justicia, Administración Pública, Reformas Democráticas y Libertades Públicas, Ferrán Puchades, aseguró que el objetivo del Consell es aumentar la financiación para los juzgados ilicitanos, a la vez que señaló que la Generalitat está atada de pies y manos por la falta de financiación por parte del Estado y la deuda. No obstante, Puchades señaló que la constitución de nuevos juzgados no es competencia de la Generalitat sino del Ministerio de Justicia.

El secretario autonómico también recordó que en noviembre de 2015 el Consell elevó la propuesta de creación de 11 nuevos órganos judiciales en la Comunidad, de los que seis correspondían a la provincia de Alicante y uno de ellos a Elche, en concreto un Juzgado de Primera Instancia.

El presidente del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados, Mariano Lalaguna, dio la bienvenida, por su parte, a los letrados que asisten hasta hoy al encuentro que acoge Elche y destacó, al igual que el decano del Colegio de Abogados de Elche, Vicente Pascual, que la profesión debe estar en continua formación para mejorar el servicio que presta a los ciudadanos.



La apertura del III Congreso de la Abogacía Valenciana. ANTONIO AMORÓS